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Procès verbal de l’assemblée régulière de 
L’Association de parents école Jules-Verne 

Tenue le 4 janvier 2012 à 19h00 dans la bibliothèque de l’école 

1. Ouverture de l’assemblée 
M. Caloren se présente et déclare l’assemblée ouverte. Il exprime les excuses tardives 
reçues de la direction de l’école et de certains membres de l’exécutif de l’APÉ pour leur 
absence à cette assemblée.  
 
Les personnes présentes à la réunion sont : 
  

1. Céline Schieve 
2. Peter Murphy 
3. Tracy Leroux 
4. Sophie Helias 
5. Katy Tucker 

6. Valérie Saunier 
7. Marc Caloren 
8. Denis Roux 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Résolution 2011/12-09 

Adoption de l’Ordre du Jour de la réunion du 4 janvier 2012, tel que proposé (Copie jointe en 
annexe) mais en modifiant la date y apparaissant pour le 4 janvier 2012, proposée par Marc 
Caloren et appuyée par Peter Murphy. Adoptée. 
 
3. Adoption du procès verbal de la réunion du 23 novembre 2011 
Lecture de l’ébauche du procès verbal est faite par le secrétaire. Quelques coquilles notées 
seront corrigées et la numérotation des résolutions sera ajustée. Peter Murphy apporte des 
précisions verbales au point 7 B) Comité des partenaires, qui ne demandent pas 
d’amendements à l’ébauche. Au point 7 D) Comité social on ajoute la précision voulant que 
Sophie Helias sera secondée de Cathy Simon, Katy Tucker et Valérie Saunier ainsi que 
d’autres bénévoles. 

Résolution 2011/12-10 
Adoption du procès verbal de la réunion du 23 novembre 2011, tel que lu et sujet à la 
correction des coquilles et la modification de la numérotation des résolutions est proposée par 
Marc Caloren et appuyée à l’unanimité par l’assemblée. Adoptée 
 
4. Bilan de la direction 
Tel qu’annoncé, aucun représentant de la direction ni du personnel de l’école ne sont 
présents. M. le président rapporte la teneur des échanges téléphoniques qu’il a eu avec M. 
Martin, le directeur de l’école Jules-Verne ou d’autres représentants du CSF. 
 
N’eut été de son absence pour des raisons personnelles, M. Martin aurait aimer traiter avec les 
participants de l’organisation scolaire pour 2012-2013 et en particulier des cours optionnels et 
des demandes qu’il aurait reçues des élèves pour l’augmentation des activités sportives. De 
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plus, des discussions ont cours sur la modification de l’horaire scolaires qui pourrait passer 
d’un cycle de 2 à un cycle de 9 jours. 
 
La question de l’utilisation partagée du gymnase a fait l’objet de discussions entre le président 
et le CSF. Il semble peu probable qu’une solution permanente soit en place en 2012-2013. 
 
La prochaine rencontre du comité des partenaires est prévue le 17 janvier 2012. 
 
Pour la mise en œuvre du PPCS, la direction aurait suggéré aux professeurs de formuler au 
comité des partenaires une proposition de participation à un équivalent du PPCS moins lourd 
et moins coûteux.  
 
5. Bilan du président 

A) Subvention ‘BC Gaming’ approuvée 
Une lettre confirmant un don de $4 320 a été reçue de BC Gaming. Cette lettre comportait un 
rappel des conditions d’utilisation de cette somme. 
 

B) Résultats de la campagne de financement 
33 dons familiaux on été reçus pour une somme totale de $2 605. Les opinions divergent sur 
le niveau de succès que représente ce résultat pour une première campagne semblable. Les 
participants conviennent qu’il est toujours possible d’accepter les dons, même tardifs. Le 
résultat sera communiqué aux parents par la voie du communiqué hebdomadaire de l’école.  
 

C) Changement de nom de l’Association 
Jean-Pierre Gauthier s’est chargé de donner suite et de mettre en œuvre la résolution 
(2011/12-08) sur le changement de nom de l’Association auprès des autorités compétentes. 
 

D)  Espace gymnase – réponse du CSF 
Lecture est faite de la réponse du 1er décembre 2011 reçue de M. Mario Cyr, Directeur général 
du CSF à la lettre conjointe du 30 novembre du Président de l’APÉ Jules-Verne et du 
Président de l’APÉ Roses des vents. (Copies jointes en annexe) Le président comprend que le 
CSF ne peut s’engager, ni procéder à des annonces, tant que les ententes formelles apportant 
des solutions aux doléances n’aient été adoptées. 
 
6. Bilan de la trésorière 
En l’absence de la trésorière, le président de l’APÉ dépose un document présentant l’évolution 
des fonds de l’APÉ du 1er juillet 2011 au 4 janvier 2012. (Copie en annexe) 
 
En date du 4 janvier 2012, les soldes des comptes de l’APÉ étaient les suivants : 
Compte régulier :   $ 4 665,99 
Compte BC Gaming :  $ 6 617,91 
Solde consolidé :  $ 11 283,90 
 
Ces sommes comprennent le plus récent don de BC Gaming. 
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M. Caloren présente aux participants un formulaire de demande d’aide financière à l’APÉ qu’il 
a élaboré et qu’il a mis à la disposition des membres du personnel de l’école et des élèves. 
Les participants remercient M. le Président de cette initiative. 
 
7. Mise à jour des comités 

A) Comité du budget 
Ce comité se rencontrera sous peu pour élaborer une proposition de budget. Cette rencontre 
devrait avoir lieu avant la prochaine réunion de l’APÉ. 
 

B) Comité des partenaires 
Peter Murphy annonce que la réunion du 17 janvier devrait se pencher principalement sur le 
projet éducatif. Une ébauche de projet éducatif pour l’école a été obtenue ainsi qu’une version 
élaborée pour l’école Franco-Nord. Ces documents aideront à la réflexion des parents au 
comité des partenaires. 
 
M. Murphy rappelle que les participants ont évoqué la possibilité de mettre sur pied un comité 
ou de retenir des services professionnels pour compléter des demandes de financement au 
lieu de procéder à des levées de fonds répétitives auprès des parents. 
 
Un enjeu déjà discuté et soulevé à nouveau est la capacité de communiquer avec les parents 
afin de bien les consulter et d’obtenir leur apport sur des sujets importants comme le projet 
éducatif. Après discussion, les participants conviennent  que des efforts pour obtenir une 
grande participation des parents doivent être déployés, mais qu’il revient à l’APÉ d’approuver 
les positions des parents et de mandater ses représentants bien que trop souvent le nombre 
de parents impliqués dans la prise de ces décisions soit limité. 
 
Les parents présents évoquent quelques enjeux qui devraient faire l’objet de discussions au 
sein du comité des partenaires : les sports et la musique à Jules-Verne, la continuité des 
initiatives et des orientations, la mobilité et rétention du personnel. 
 

C) Comité sécurité 
La direction n’a toujours pas donné signe de vie aux parents identifiés comme volontaires. 
 

D) Comité social 
Madame Helias a rencontré la direction afin d’organiser une soirée dansante pour les élèves. Il 
appert que l’organisation d’une telle activité serait extrêmement difficile à organiser à cause de 
contraintes importantes au niveau de la sécurité et du contrôle des accès. 
 
Sous peu, une soirée d’information sera organisée pour les parents de 7ième année avant de 
procéder à la distribution des ordinateurs portables à ces élèves. Il s’agirait d’une belle 
occasion d’organiser un repas partage. 
 
Comme le Comité social vise plutôt à stimuler la participation des parents dans la vie de 
l’école, l’APÉ retient l’organisation d’une soirée vin et fromage comme activité à tenir au cours 
de l’année. Cette activité sera inspirée du succès des soirées semblables organisées au cours 
des années précédentes. 
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E) Pizza\ repas chauds 

La responsable de ce comité, Marion, s’est excusée au préalable de son absence de ce soir 
mais elle a désiré communiquer que les activités reprendront à compter de ce vendredi. 
 
8. Divers 

A) Organisation du Gala Méritas 
Ce sujet sera traité au cours de la prochaine réunion. 
 
9. Prochaine réunion 
On rappelle aux participants que la prochaine réunion aura lieu le 8 février à 19h00. 
 
10. Levée de l’assemblée 
À 21h15 Marc Caloren propose que l’assemblée soit levée. 
 
 
 

 

Signatures 
 

Date : 
 

 Date : 
 

   
Signature : 
 

 Signature : 
 

Marc Caloren, Président  Denis Roux, Secrétaire 
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Procès verbal de l’assemblée régulière de 
L’Association de parents école Jules-Verne 

Tenue le 8 février 2012 à 19h00 dans la bibliothèque de l’école 

1. Ouverture de l’assemblée 
M. Caloren se présente et déclare l’assemblée ouverte.  
 
Les personnes présentes à la réunion sont : 
  

1. Peter Murphy 
2. Sophie Helias 
3. Marc Caloren 
4. Denis Roux 
5. Phuong Duong 

6. Katia Baudet 
7. Claude Martin 
8. Cathy Simon 
9. Tracy Leroux 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Résolution 2011/12-11 

Adoption de l’Ordre du Jour de la réunion du 8 février 2012, tel que proposé (Copie jointe en 
annexe) mais en modifiant la date y apparaissant pour l’adoption du procès verbal et en y 
substituant le 4 janvier 2012, proposée par Marc Caloren et appuyée par Cathy Simon. 
Adoptée. 
 
3. Adoption du procès verbal de la réunion du 4 janvier 2012 
L’ébauche du procès verbal a été préalablement transmise au secrétariat de l’école pour son 
intégration au site internet de celle-ci et des copies sont remises aux participants à la réunion.  
Peter Murphy apporte des précisions et demande que l’ébauche soit amendée au point 7 B) 
Comité des partenaires afin d’y ajouter le paragraphe suivant : 
‘M. Murphy rappelle que les participants ont évoqué la possibilité de mettre sur pied un comité 
ou de retenir des services professionnels pour compléter des demandes de financement au 
lieu de procéder à des levées de fonds répétitives auprès des parents.’ 

 
Résolution 2011/12-12 

Adoption du procès verbal de la réunion du 4 janvier 2012, tel que déposé et sujet à l’ajout du 
paragraphe ci-haut cité est proposée par Marc Caloren et appuyée à l’unanimité par 
l’assemblée. Adoptée. 
 
4. Bilan de la trésorière 
La trésorière dépose un document joint au dossier de la réunion et en distribue des copies aux 
participants. Il représente l’évolution des soldes des comptes de l’APÉ depuis le 31 octobre 
2011. 
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Le compte régulier présente un en caisse de $5,805.16 et le compte BC Gaming un solde de 
$6,618.47. Le compte régulier a bénéficié de $2,755 en dons des parents versés au cours de 
la campagne de financement récente. 
 
Une somme de $104 est due à l’école afin de la rembourser des sommes qu’elle a avancées 
pour le lancement du service des repas du midi en début d’année. 
 
5. Présentation du budget 2011-2012 de l’APÉ 
Une ébauche de budget est déposée pour supporter la discussion et elle est jointe au dossier 
de la réunion. Ce projet de budget a été élaboré au moment ou l’APÉ disposait d’environ 
$1,000 de moins dans ses comptes. 
 
Le président présente brièvement les demandes d’aide financière reçues. Les participants 
conviennent de l’importance de la prudence et de la rigueur dans la gestion de ces sommes 
dont la communauté a confié la gestion à l’APÉ. Une attention particulière sera portée afin de 
minimiser les frais administratifs ou qui ne bénéficient pas directement à la communauté de 
l’école. 
 
Afin de faciliter le suivi administratif et la transparence, lorsque des déboursés seront effectués 
le poste budgétaire d’origine des sommes sera identifié. Le compte de BC Gaming fera l’objet 
d’une grande vigilance afin de l’utiliser aux fins spécifiques autorisées. De plus, la demande 
annuelle de financement à cet organisme devra être formulée dans les délais cette année. 
 
Les personnes ou les groupes dont les demandes d’aide financière ont été approuvées suite à 
l’adoption du budget de l’APÉ, seront avisés de cette décision. Les biens acquis avec les 
sommes versées par l’APÉ suite à une demande d’aide d’un membre du personnel de l’école 
demeureront la propriété de l’école Jules-Verne.  
 

Résolution 2011/12-13 
Adoption du budget 2011-2012 de l’APÉ Jules-Verne tel que déposé est proposé par la 
trésorière, Phuong Duong, et appuyée à l’unanimité par l’assemblée. Adopté. 
 
 
CSubvention ‘BC Gaming’ approuvée 
Une lettre confirmant un don de $4 320 a été reçue de BC Gaming. Cette lettre comportait un 
rappel des conditions d’utilisation de cette somme. 
 
6. Bilan de la trésorière 

A) Changement de nom de l’Association 
Une demande amendée de changement de nom a été déposée puisqu’une modalité 
administrative a empêchée l’acceptation de la demande initiale.  
 

B) Espace gymnase 
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Il n’y a toujours pas d’annonce officielle de planifiée. Une demande a été formulée auprès de 
la ville afin de permettre l’érection d’un gymnase temporaire sur le terrain de l’école pour le 
bénéfice des élèves de Jules-Verne et de Rose-des-vents. 
 
7. Bilan de la direction 
La soirée de portes ouvertes du 7 février a été un succès avec une participation remarqués de 
11 élèves de 11e et de 12e années. Une quarantaine de parents sont venus visiter l’école.  
 
Le transport constitue un enjeu majeur dans la fréquentation et la rétention de la clientèle. 
Certains mythes semblent bien ancrés en particulier celui voulant que la qualité de l’angkais 
des finissants soit déficient. 
 
Afin de maximiser la rétention et favoriser la fréquentation il est suggéré que le CSF adopte 
une approche proactive en rendant disponible des sièges de courtoisie une fois que les 
passagers obligatoires des autobus scolaires auront leur place garantie dans un véhicule. 
 
Pour l’année scolaire 2012-13, M. Martin s’attend à une croissance d’une vingtaine d’élèves 
mais il conserve une vision optimiste pouvant aller jusqu’à 40 nouveaux venus. 
 
Ce comité se rencontrera sous peu pour élaborer une proposition de budget. Cette rencontre 
devrait avoir lieu avant la prochaine réunion de l’APÉ. 
 
8. Mise à jour des comités 

A) Comité des partenaires 
À sa dernière réunion le comité a porté principalement son attention sur le Projet Éducatif. La 
représentante des élèves a aussi profité de cette rencontre pour proposer deux projets chers à 
ses mandants, une sortie au Mont Seymour et une soirée de danse. 
 
Le projet éducatif s’orienterait autour des axes suivants : 

• Le Baccalauréat International 
• Les arts 
• Les sports 
• La technologie 
• Le développement émotionnel 
• Le développement culturel 
• L’entreprenariat 

La prochaine réunion du Comité, le 21 février, s’enrichira des discussions qui ont lieu à cette 
réunion de l’APÉ. 
 
Tous déplorent les contraintes posées à la progression des délibérations par le climat actuel 
dans les relations de travail entre les enseignants et leur employeur. 
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M. Martin indique que la sortie au Mont Seymour se fera en 2 groupes afin de respecter la 
capacité d’accueil de ce centre. La sortie se fera à l’intérieur des plages horaires habituelles de 
l’école. 
 
En ce qui a trait à la danse, la proposition de la direction a été refusée par les élèves. 
Toutefois, les élèves de 7e année auront une telle activité durent les heures habituelles de 
classe. 
 
Finalement, le CSF n’a toujours pas rendu public son protocole d’inclusion communautaire. Il 
s’agit d’un document qui a une incidence sur l’utilisation des locaux de l’école et qui intéresse 
les parents. 
 

B) Comité social 
L’activité sociale : Vin et fromage aura lieu un vendredi d’avril dans la mesure de la 
disponibilité du groupe de jazz qui a tant contribué au succès des deux précédentes éditions 
de cette activité. Les organisateurs de l’année dernière ont été contacté et un groupe de 
bénévoles s’organise. 
 
La direction s’engage à stimuler la participation des parents et à solliciter la participation des 
enseignants et des directions des autres écoles du CSF. 
 
9. Varia 
La direction a évoqué avec une enseignante, malgré les contraintes posées par l’état actuel 
des relations de travail, la possibilité de constituer un tableau d’honneur pour l’école Jules-
Verne. Par ailleurs, la planification du Gala Méritas n’a pas encore commencé. 
 
10. Prochaine réunion 
La prochaine réunion de l’APÉ aura lieu le mercredi 28 mars, suive de celle du 2 mai 2012. 
 
11. Levée de l’assemblée 
À 21h15 Marc Caloren propose que l’assemblée soit levée. 
 
 

Signatures 
 

Date : 
 

 Date : 
 

   
Signature : 
 

 Signature : 
 

Marc Caloren, Président  Denis Roux, Secrétaire 

 



REVENUS

Réel Budget  Différence

Compte Régulier 6,004.00$    5,701.00$    303.00$        

BC Gaming 6,619.00$    6,617.00$    2.00$            

Revenus Total 12,318.00$  305.00$        

Total en caisse au 29 février 12,623.00$  

DÉPENSES

Matériel et équipements sportifs 800.00$       800.00-$        

Livres et autres ressources de bibliothèque 1,049.82$    1,000.00$    49.82$          

Bourses étudiantes 2,500.00$    2,500.00-$    

Instruments de musique 500.00$       500.00-$        

Activités culturelles -$             -$              

Activités sociales (Frais d'inscriptions, IB World Student Conference à UBC)800.00$       800.00$       -$              

Fonds enseignants (en soutient des demandes de financement): -$              

           Tour à bois (M. Yan, Cours de Menuiserie) 509.55$       500.00$       9.55$            

            Press à imprimer (Mme. Hémond, Cours d'Arts) 1,500.00$    1,500.00$    -$              

Fonds étudiants ((en soutient des demandes de financement): -$              

            Célébration des finissants 2012 (Louis Roux, Comité de graduation)750.00$       750.00$       -$              

Appréciation du personnel 500.00$       500.00-$        

Gala Méritas (Soirée de fin d'année) 500.00$       500.00-$        

Frais administratifs 44.35$         300.00$       255.65-$        

Frais bancaires 230.34$       500.00$       269.66-$        

Divers 200.00$       200.00-$        

Total des dépenses 4,884.06$    10,350.00$  5,465.94-$  

Solde - Surplus provisoire 7,738.94$    1,968.00$    5,770.94$  

APE JULES-VERNE - Budget 2011-2012

Comparaison:  Réel VS Budget



NOTES

Est-ce qu'on rembourse le plein montant ou seulement jusqu'à la limite prévue, soit $1000.00?

Est-ce qu'on rembourse le plein montant ou seulement jusqu'à la limite prévue, soit $500.00?
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Procès verbal de l’assemblée régulière de 
L’Association de parents école Jules-Verne 

Tenue le 28 mars 2012 à 19h00 dans la bibliothèque de l’école 

1. Ouverture de l’assemblée 
M. Caloren se présente et déclare l’assemblée ouverte.  
 
Les personnes présentes à la réunion sont : 
  

1. Peter Murphy 
2. Sophie Helias 
3. Marc Caloren 
4. Denis Roux 
5. Phuong Duong 
6. Katia Baudet 
7. Claude Martin 

8. Jean-Pierre Gauthier 
9. Louise Perrier 
10. Dawn Robson 
11. Nicolas Prévost 
12. Valérie Saunier 
13. Louis Roux

2. Adoption de l’ordre du jour 
Résolution 2011/12-14 

Adoption de l’Ordre du Jour de la réunion du 28 mars 2012, tel que propos (Copie jointe en 
annexe), proposée par Jean-Pierre Gauthier et appuyée par Peter Murphy. Adoptée. 
 
3. Adoption du procès verbal de la réunion du 8 février 2012 
L’ébauche du procès verbal a été préalablement transmise au secrétariat de l’école pour son 
intégration au site internet de celle-ci et des copies sont remises aux participants à la réunion.  

Résolution 2011/12-14 
Adoption du procès verbal de la réunion du 8 février 2012, tel que déposé est proposée par 
Sophie Helias et appuyée à l’unanimité par l’assemblée. Adoptée. 
 
En guise de suivi, M. Martin confirme qu’aucune réponse formelle n’a été reçue du C.S.F. à la 
suite de la demande d’offre de transport aux élèves de 7e, 8e et 9e année pour l’an prochain. 
 
4. Bilan de la direction 
L’adoption de la loi 22 par l’assemblée législative provoque un retour à la normale à l’école, 
aussi bien dans les relations que dans l’administration. 
 
En 2012-2013 on s’attend, pour l’instant, à une classe de moins en 7e mais à une classe de 
plus en 12e année pour un nombre sensible égal d’élèves. A l’instigation de la direction du 
C.S.F. il semble qu’un horaire étalé sur 9 jours sera très probablement adopté pour l’an 
prochain. Les parents s’interrogent sur les avantages et les inconvénients de ce nouveau 
modèle. La diffusion de l’information au sujet de ce changement fait aussi l’objet de 
discussions. 
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Le 4 avril le C.S.F. convie les parents des deux écoles à une rencontre d’information. Les deux 
directions des établissements collaborent et des décisions au niveau de l’organisation 
découleront des orientations annonces le 4 avril. 
 
Un poste de directeur adjoint à temps plein mais pour les deux établissements a été créé et le 
processus de sélection est en cours. 
 
Le P.P.C.S. n’a pas été renouvelé par la direction pour l’année 2012-2013 libérant ainsi une 
somme de $10,500US dans le budget de l’école. 
 
Un parent s’interroge sur l’adoption éventuelle, comme à Rose-des-vents, d’une politique 
encadrant l’utilisation des appareils électroniques à l’école. M. Martin ne croit pas qu’il soit utile 
de procéder  à l’adoption d’une telle mesure d’encadrement à Jules-Verne car il a constaté 
que la clientèle fait une utilisation responsable de ces appareils et qu’il n’y a pas lieu d’investir 
des ressources pour gérer une situation qui n’est pas problématique. 
 
5. Bilan du président 

a. Changement de nom de l’Association 
Le certificat confirmant le changement de la dénomination sociale de l‘association a été reçu. 
Le président verra aussi à assurer le suivi afin que les règlements de l’association soient aussi 
disponibles sur le site internet de l’école. 
 

b. Espace Gymnase 
M. le président a  assuré un suivi auprès du C.S.F. relatif à la demande formulée à la ville de 
Vancouver pour l’autorisation de l’installation d’un gymnase dans une structure temporaire sur 
le terrain de l’école. La décision municipale est assujettie à un processus de consultation 
publique et une rencontre avec le voisinage aura lieu durant la semaine du 3 avril 2012. 
 

c. Calendrier scolaire 2012-2013 
En collaboration avec l’école voisine, la consultation sur le calendrier scolaire sera initiée une 
fois que le Vancouver School Board aura rendu publique sa décision relative au calendrier 
scolaire 2012-2013. L’enjeu majeur est l’allocation de 9 minutes supplémentaires de classe par 
jour en contrepartie d’une deuxième semaine de congé printanier. 
Le scenario couramment envisage prévoit : 

• Rentrée le 4 septembre 
• Dernier jour d’école avant les fêtes, 21 décembre 
• Retour le 7 janvier 
• Conge printanier du 18 au 29 mars inclusivement, auquel s’ajoutera le 1er avril, lundi de 

Pâques 
 
6. Bilan de la trésorière 
La trésorière dépose un document joint au dossier de la réunion et en distribue des copies aux 
participants. Il représente l’évolution des soldes des comptes de l’APÉ au 28 mars 2012. 
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Le compte régulier présente un en caisse de $5,888.91 et le compte BC Gaming un solde de 
$6,503.83 pour un total de $12,392.74 
.  
Une somme de $56.36 est toutefois due pour l’acquisition de deux clés USB et des dépenses 
relatives aux diners pizza. 
 
7. Mise à jour des comités 

a. Comité des partenaires 
Le projet éducatif progresse mais il n’a pas encore été finalisé. Les représentants des 
professeurs n’ont pas participé à la réunion du 27 mars et conséquemment les membres du 
comité ont choisi d’en reporter l’adoption vu le rôle crucial que les enseignants doivent jouer 
dans la mise en œuvre du projet éducatif. La réunion du 15 mai devrait permettre aux 
membres de discuter à fond de l’ébauche et d’atteindre le consensus recherché. 
 
 Ce qui devrait devenir un livre de chevet plutôt qu’un ramasse-poussière sera aussi discuté à 
une rencontre entre la direction et les enseignants le 16 avril. 
 
Peter Murphy partagera l’ébauche courante avec les participants intéressés et il recevra leurs 
commentaires. Il annonce aussi la tenue d’une deuxième journée carrières le 27 avril avec la 
participation de parents volontaires. 
 

b. Comité social 
Vendredi le 4 mai aura lieu de 19h30 a 23h30 une autre soirée vin et fromages avec la 
participation d’un groupe de jazz. Il s’agit d’une soirée ouverte aux parents d’élèves de l’école 
afin de leur permettre de se rencontrer et de tisser des liens dans la communauté. Des 
bénévoles sont espérés par les organisateurs.  
 
8. Varia 

a. Bénévoles recherchés pour une sortie au Mount Seymour 
La direction fait appel à des bénévoles pour accompagner les groupes d’élèves au cours de la 
sortie au Mount Seymour pour la glissade sur neige. 
 

b. Parade de mode annuelle 
Suite à des représentations insistantes de la part des élèves, Madame Josée Emond s’est à 
nouveau engagée à organiser la parade de mode annuelle. 
 

c. Comité d’urgence 
Madame Coté et M. Roux seront bientôt contactés pour lancer les activités de ce comité. Il y a 
beaucoup de travail à faire de ce côté et M. Prévost planifie une préparation aux urgences en 
4 étapes. 
  

d. Bal des finissants 
Au nom des finissants, Louis Roux présente sommairement l’activité prévue pour le 26 juin 
2012. Un montant de $1,250 a été versé par Denis Roux, au nom des finissants, pour la 
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réservation du restaurant ou aura lieu l’activité et l’APE a déjà prévu à  son budget adopté une 
somme $750 pour supporter cette activité. 
 

Résolution 2011/12-15 
Jean-Pierre Gauthier propose, secondé par Marc Caloren, que, sur réception d’une copie de la 
facture payée par M. Roux pour la réservation du restaurant ou aura lieu la soirée des 
finissants le 26 juin, une somme de $750 lui soit remboursée. Adoptée. 
 

e. Vision Ouest 
Peter Murphy suggère que M. Painchaud de Vision Ouest soit invite à faire une présentation 
de ses services a la prochaine réunion de l’APE. 
 

f. Bourses aux élèves 
M. Prévost s’inquiète du peu de progrès constate dans ce dossier et propose de lui insuffler le 
dynamisme nécessaire. Louise Perrier et Jean-Pierre Gauthier se joindront à lui et à un ou des 
représentants des enseignants pour relancer ce dossier. 
 
9. Prochaine réunion 
La prochaine réunion de l’APÉ aura lieu le mercredi 2 mai 2012. 
 
10. Levée de l’assemblée 
À 21h12 Marc Caloren propose que l’assemblée soit levée. 
 
 

Signatures 
 

Date : 
 

 Date : 
 

   
Signature : 
 

 Signature : 
 

Marc Caloren, Président  Denis Roux, Secrétaire 
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Procès verbal de l’assemblée régulière de 
L’Association de parents - école Jules-Verne 

Tenue le 2 mai 2012 à 19h00 dans la bibliothèque de l’école 

1. Ouverture de l’assemblée 
M. Caloren se présente et déclare l’assemblée ouverte.  
 
Les personnes présentes à la réunion sont : 
  

1. Peter Murphy 
2. Sophie Helias 
3. Marc Caloren 
4. Denis Roux 
5. Phuong Duong 

6. Claude Martin 
7. Jean-Pierre Gauthier 
8. Michelle Marsan 
9. Anne-Marie Lapointe 
10. Cathy Simon 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Résolution 2011/12-17 

Adoption de l’Ordre du Jour de la réunion du 2 mai 2012, tel que proposé (Copie jointe en 
annexe), par Jean-Pierre Gauthier et appuyée par Peter Murphy. Adoptée. 
 
3. Adoption du procès verbal de la réunion du 28 mars 2012 
L’ébauche du procès verbal a été préalablement transmise au secrétariat de l’école pour son 
intégration au site internet de celle-ci, par courriel aux participants à la réunion et des copies 
sont remises aux participants à cette réunion.  

Résolution 2011/12-18 
Adoption du procès verbal de la réunion du 28 mars 2012, tel que déposé est proposée par 
Jean-Pierre Gauthier et appuyée à l’unanimité par l’assemblée. Adoptée. 
 
Le suivi à donner pour la remise de bourses n’a pas eu lieu. Le bénévole identifié en début 
d’année sera contacté par Jean-Pierre Gauthier. 
 
4. Bilan de la direction 
Dans la poursuite de l’excellence scolaire que la direction s’est fixée comme objectif et afin de 
favoriser la rétention de la clientèle, les cours à option offerts viseront des matières qui 
permettent de rencontrer le profil d’admission à l’université. Dans le cadre de l’horaire à deux 
jours prévu pour 2012-2013, deux postes à temps partiel (math. et sciences – éducation 
physique) sont présentement affichés, suite à la perte d’un groupe de 7e année. Des 
ajustements pourront être apportés en début d’année scolaire puisque la dotation est finalisée 
au 30 septembre de chaque année en fonction des données réelles de fréquentation à cette 
date. 
 
Marc Caloren a participé aux entrevues afin d’identifier le titulaire du poste d’adjoint à la 
direction qui sera partagé avec l’école Rose-des-vents. 

M. Caloren � 12-9-18 8:55 AM
Deleted:  en affichage 
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Le CSF confirme qu’il offrirait en 2012-2013 le transport scolaire aux élèves de 7e et de 8e 
en fonction des places vacantes disponibles. Ceci représente un atout supplémentaire pour 
favoriser la fréquentation de notre école. 
 
La direction souligne qu’un rappel a été fait auprès des enseignants de 7e afin qu’ils portent 
une attention particulière à l’encadrement de leurs élèves qui sont en transition entre le 
primaire et le secondaire. De plus, les parents soulignent l’importante d’améliorer la 
communication avec eux, particulièrement  au moment de cette transition entre le primaire et 
Jules-Verne et ils demandent une meilleure coordination entre les enseignants relative à la 
charge de travail des élèves.  
 
Les résultats des élèves inscrits au Baccalauréat International (BI) sont très positifs et la 
direction affirme que la préparation des élèves au BI est l’affaire de tous à compter du début 
du secondaire et non seulement dans une approche intensive au cours de la 10e année. 
 
Une discussion sur la douance a lieu et la direction mentionne l’importance d’un 
développement intégré et intégral de la personne. 
 
Finalement, M. Martin s’engage à communiquer aux parents les détails des dernières journées 
de l’année scolaire. 
 
5. Bilan du président 

a. Espace Gymnase 
M. le président demeure optimiste quant à la construction d’une structure temporaire servant 
de gymnase supplémentaire pour l’année 2012-2013. Seulement 2 personnes se sont 
présentées à la consultation publique organisée par la ville de Vancouver et aucune opposition 
n’a été  manifestée. 
 

b. Calendrier scolaire 2012-2013 
M. le président dépose les résultats du sondage mené auprès des parents sur le congé 
scolaire printanier pour 2012-2013. 58 réponses ont été reçues et 70% des répondants 
favorisent l’ajout de 8 minutes d’enseignement par jour afin qu’il y ait une fin de semaine de 4 
jours en novembre 2012 et une deuxième semaine de congé autour de Pâques en mars 2013. 
 
6. Vote concernant le calendrier scolaire 2012-2013 
 

Résolution 2011/12-19 
Adoption du calendrier scolaire 2012-2013 tel que proposé par le gouvernement. Aucune 
proposition en ce sens n’a été exprimée, conséquemment la résolution n’est pas adoptée. 
 

Résolution 2011/12-20 
Marc Caloren propose, pour l’année scolaire 2012-2013, l’adoption d’un calendrier scolaire 
modifié par l’ajout de 8 minutes d’enseignement par jour de classe, l’ajout du 9 novembre 2012 

M. Caloren � 12-9-18 8:57 AM
Deleted: ne s’est
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à titre de congé et l’ajout d’une deuxième semaine de congé en mars 2013. Adoptée à 
l’unanimité. 
 
La direction précise que la rentrée est toujours prévue pour le 4 septembre, que 187 jours 
d’école sont prévus, que le 18 février sera possiblement reconnu comme la journée de la 
famille en Colombie-Britannique, que le 19 avril serait une journée de planification pour les 
enseignants et la direction et le 26 avril une journée de congé. 
 
7. Bilan de la trésorière 
La trésorière explique un tableau présentant les sommes devant toujours être payées par 
l’APE à l’école en fonction du budget adopté. Entre autres $500 pour la classe de musique. 
Lorsque le coût des acquisitions dépassera légèrement le montant prévu de la contribution de 
l’APE, l’école assumera la différence.  
 
8. Varia – Bénévole de l’année 
La Fédération des parents francophones de la Colombie-Britannique aimerait que lui soit 
identifiée une personne comme bénévole de l’année afin de souligner son apport et la 
reconnaissance de la communauté lors du congrès annuel de la Fédération. Cette demande 
sera traitée lors de la prochaine réunion et l’apport de la direction est sollicitée afin d’identifier 
un ou des candidats. 
 
9. Mise à jour des comités 

a. Comité social 
Peu de billets ont été pré-vendus pour l’activité sociale annuelle Vin et fromages. Toutefois on 
demeure optimiste car de nombreux donateurs se sont déjà engagés. Le personnel de l’école 
sera représenté et des membres de la direction du CSF seront aussi présents. 
 

b. Comité bourses 
Le comité des bourses se réunira sous peu afin de déterminer le partage et les bénéficiaires 
des bourses pour lesquelles un budget de $2500 a été prévu. M. Martin partage un document 
présentant les bourses instituées à la mémoire de deux élèves décédés. M. Gauthier et M. 
Prévost se rencontreront sous peu à ce sujet.  
 

c. Invité spécial 
M. Painchaud qui était invité est absent. Celui-ci pourra se présenter à la réunion du 6 juin. Les 
participants discutent de leurs attentes face à cette éventuelle présentation. 
 
10. Prochaine réunion 
La prochaine réunion de l’APÉ aura lieu le mercredi 6 juin 2012. 
 
11. Levée de l’assemblée 
À 20h35 Marc Caloren propose que l’assemblée soit levée. 

M. Caloren � 12-9-18 9:00 AM
Deleted: u
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Signatures 
 

Date : 
 

 Date : 
 

   
Signature : 
 

 Signature : 
 

Marc Caloren, Président  Denis Roux, Secrétaire 

 



DESCRIPTION CHQ DÉPENSES RECETTES NOTES

N° DT CT DT CT DT CT DT CT DT CT

Juin 30 Solde aux livres 4,398.88$     3,750.50$   

Remboursement École JV - Levée de fonds "Vin et Fromage" 2010-2011 1,176.00$   1,176.00$   2010-2011

Remboursement: A vos marques 2009-2010 + Gala 2009-2010 1,357.00$   1,357.00$   2009-2010

Payment préautorisé - Commande de chèque 96.95$        96.95$        2010-2011

 2009-2010 Annual Report - Minister of Finance (BC Registry services) 25.00$        25.00$        2010-2011

 2010-2011 Annual Report - Minister of Finance (BC Registry services) 25.00$        25.00$        

2,679.95$  2,679.95$  

Juillet

3 Remboursement École JV - Levée de fonds "Vin et Fromage" 178 1,176.00$   1,176.00$  

3 Remboursement: A vos marques 2009-2010 + Gala 2009-20201035 1,357.00$  1,357.00$  

5 Payment préautorisé - Commande de chèque 96.95$       96.95$       

31 Intérêts gagnés 0.12$             0.18$          0.30$          

Août

31 Intérêts gagnés 0.12$             0.16$          0.28$          

Sept

30 Intérêts gagnés 0.12$             0.15$          0.27$          

Oct

25  2009-2010 Annual Report - Minister of Finance (BC Registry services)158 25.00$        25.00$       

25  2010-2011 Annual Report - Minister of Finance (BC Registry services)159 25.00$        25.00$       

31 Intérêts 0.16$             0.12$          0.28$          

 TOTAL 4,399.40$     1,226.00$   3,751.11$   1,453.95$  2,679.95$  1.13

SOLDE DES COMPTES EN DATE DU 31 OCT 2011 3,173.40$     2,297.16$   -$            1.13$          

Nov

2  Argent Pizza - Dépôt (par Marion Gonneville) 54.00$           54.00$        

18  Argent Pizza - Dépôt (par Marion Gonneville) 50.00$           50.00$        

23 Frais de changement de nom - APE KITS/APE JV 160 31.68$        31.68$        

25 BC Gaming Commission 4,320.00$   4,320.00$   

30 Intérêts gagnés 0.13$             0.19$          0.32$          

Dec

12 Cadeau de Noël aux membres du personnel JV 196.00$      196.00$      

31 0.14$             0.56$          0.7

Jan

4 Campagne de Financement 2011-12 1,420.00$     1,335.00$   2,755.00$   * Chèques libellés à l'order du CSF: $1,335.00 (Requièrent Reçus pour fins d'impôt)

4 Remboursement à Marc Caloren - Cadeau de Noël aux membres du personnel JV161 196.00$      196.00$     

31 Intérêts gagnés 0.17$             0.56$          0.73

Fev

7 Remboursement reçu du CSF - Chèque daté 27/01/12 2013080 1,335.00$     1,335.00$   Pour Chèques libellés CSF - Campagne de financement 2011-2012

7 Remboursement reçu de EJV - Projet Lien/Pizza vendu 2010-11 736 268.50$         268.50$      

17 Remboursement à Marion G. - Argent Pizza 162 70.00$        70.00$       

29 Intérêts gagnés 0.42$             0.53$          0.95$          

Mar

15 Commande de nouveaux chèques - AP-EJV 115.17$      115.17$     230.34$      Payment préautorisé

28 Gâteau - Réunion APÉ 28 mars 12 1 21.99$        21.99$        Marc C.

28 Achat de 2 clés USB 2 22.36$        22.36$        Phuong D.

28 Financement - Fonds Étudiants (Célébration des finissants) 1 750.00$     750.00$      Remboursement frais de réservation à M. Denis Roux

28 Transfer de fonds de BCG au compte régulier - re: Argent Pizza 2010-201137 90.00$           90.00$       Pour correction du dépôt (Argent Pizza vendu dans le cadre du Projet Lien) effectué 14 jan 2010 dans compte BCG par erreur. 

2011-2012

ASSOCIATION DE PARENTS - ÉCOLE JULES- VERNE

ÉVOLUTION DES FONDS Du  28 mars au 2 mai 2012

COMPTE RECEVABLEDATE ENCAISSE # 91595 ENCAISSE # 94771 BCG COMPTE PAYABLE

2010-2011



31 Intérêts gagnés 0.50$             0.56$          1.06$          

Avr

16 Remboursement à Marion G. - Argent Pizza 3 34.00$        34.00$       

30 Intérêts gagnés 0.49$             0.47$          0.96$          

Mai

Financement - Activités Sociales 800.00$      800.00$      Remboursement à EJV - Frais d'inscription, IB World Student Conference à UBC)

Financement - Press à imprimer 1,500.00$   1,500.00$   Remboursement à EJV - Cours d'Arts (Mme. Hémond)

Financement - Tour à bois 500.00$      500.00$      Remboursement à EJV - Cours de Menuiserie (M. Yan)

Financement - Livres et autres ressorces de Bibliothèque 1,000.00$   1,000.00$   Remboursement à EJV - Bibliothèque

 TOTAL 6,392.75$     491.20$     6,620.03$  955.17$    1,335.00$  1,335.00$  300.00$    4,100.00$  5,052.37$  7,349.35$  

SOLDE DES COMPTES EN DATE DU 02 mai 2012 5,901.55$     5,664.86$   -$            3,800.00$   5,052.37$   7,349.35$   

Encaisse - SOLDE CONSOLIDÉ 11,566.41$  

Vancity - Solde du Compte Régulier au 30 avril 5,901.55$     

Vancity - Solde du Compte BCGaming au 30 avril 5,664.86$     

Encaisse Total 11,566.41$   



A la fin du mois d'octobre 2011, toutes les dépenses de l'année précédente ($2679.95)  sont totalement payées au complet.

* Chèques libellés à l'order du CSF: $1,335.00 (Requièrent Reçus pour fins d'impôt)

Pour Chèques libellés CSF - Campagne de financement 2011-2012

Payment préautorisé

Remboursement frais de réservation à M. Denis Roux

Pour correction du dépôt (Argent Pizza vendu dans le cadre du Projet Lien) effectué 14 jan 2010 dans compte BCG par erreur. 



Remboursement à EJV - Frais d'inscription, IB World Student Conference à UBC)

Remboursement à EJV - Cours d'Arts (Mme. Hémond)

Remboursement à EJV - Cours de Menuiserie (M. Yan)

Remboursement à EJV - Bibliothèque



Revenus
Vente	  de	  billets	  ($20.00*48) 960.00$	  	  	  	  
Vente	  de	  billets	  Lotterie	  50/50	  et	  de	  verres	  de	  vin	  add. 445.00$	  	  	  	  
Dons	  et	  Certificats	  -‐Cadeaux 125.00$	  	  	  	   1,530.00$	  	  	  	   1,163.00$	  	  	  	  

Dépenses
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  @	  Permis	  d'alcool	  -‐	  Occasion	  spéciale 25.00$	  	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Achat	  de	  l'alcool 475.24$	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Alcool	  -‐	  1	  bouteille	  retournée (12.09)$	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Glaçons 6.38$	  	  	  	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Glaçons 5.18$	  	  	  	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Superstore	  -‐	  Achat	  (Fruit,	  fromage,	  craquelins	  etc.) 83.78$	  	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Superstore	  -‐	  Marchandise	  retournée (14.31)$	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Achat	  -‐	  Dollar	  Valu	   9.52$	  	  	  	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Honoraires	  (batteur	  de	  Jazz) 100.00$	  	  	  	   678.70$	  	  	  	  	  	  	   784.00$	  	  	  	  	  	  	  

BÉNÉFICE	  NET 851.30$	  	  	  	  	  	  	   379.00$	  	  	  	  	  	  	  

2011-‐2012 2010-‐2011
04	  MAI	  2012

LEVÉE	  DE	  FONDS	  -‐	  VIN	  ET	  FROMAGE	  2011-‐2012	  ET	  2010-‐2011	  
TABLEAU	  COMPARATIF



RÉSULTAT
LEVÉE	  DE	  FONDS	  -‐	  VIN	  ET	  FROMAGE	  2011-‐2012

04	  MAI	  2012

Revenus
Vente	  de	  billets	  ($20.00*48) 960.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
Vente	  de	  billets	  Lotterie	  50/50	  et	  de	  verres	  de	  vin	  add. 445.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
Dons	  et	  Certificats	  -‐Cadeaux 125.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   1,530.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

Dépenses
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  @	  Permis	  d'alcool	  -‐	  Occasion	  spéciale 25.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Achat	  de	  l'alcool 475.24$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Alcool	  -‐	  1	  bouteille	  retournée (12.09)$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Glaçons 6.38$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Glaçons 5.18$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Superstore	  -‐	  Achat	  (Fruit,	  fromage,	  craquelins	  etc.) 83.78$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Superstore	  -‐	  Marchandise	  retournée (14.31)$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Achat	  -‐	  Dollar	  Valu	   9.52$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Honoraires	  (batteur	  de	  Jazz) 100.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   678.70$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

BÉNÉFICE	  NET 851.30$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  



DESCRIPTION CHQ DÉPENSES RECETTES NOTES
N° DT CT DT CT DT CT DT CT DT CT

Juin 30 Solde	  aux	  livres 4,398.88$	  	  	  	  	  	  	   3,750.50$	  	  	  	  
Levée	  de	  fonds	  "Vin	  et	  Fromage"	  2010-‐2011	  -‐	  Dépenses	  à	  rembourser	  à	  E	  JV 1,176.00$	  	  	  	   1,176.00$	  	  	  	  	  	  	  	   2010-‐2011
A	  vos	  marques	  2009-‐2010	  +	  Gala	  2009-‐2010	  -‐	  Dépenses	  à	  rembourser	  à	  E	  J-‐V 1,357.00$	  	  	  	   1,357.00$	  	  	  	  	  	  	  	   2009-‐2010
Paiement	  préautorisé	  -‐	  Commande	  de	  chèques	   96.95$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   96.95$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   2010-‐2011
 2009-2010 Annual Report - Minister of Finance (BC Registry services) 25.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   25.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   2010-‐2011
	  2010-‐2011	  Annual	  Report	  -‐	  Minister	  of	  Finance	  (BC	  Registry	  services) 25.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   25.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

2,679.95$	  	  	  	   2,679.95$	  	  	  	  	  	  	  	  

Juillet
3 Remboursement	  École	  JV	  -‐	  Levée	  de	  fonds	  "Vin	  et	  Fromage" 178 1,176.00$	  	  	  	   1,176.00$	  	  	  	  	  	  
3 Remboursement:	  A	  vos	  marques	  2009-‐2010	  +	  Gala	  2009-‐202010 35 1,357.00$	  	  	  	  	  	   1,357.00$	  	  	  	  	  	  
5 Paiement	  préautorisé	  -‐	  Commande	  de	  chèques	   96.95$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   96.95$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
31 Intérêts	  gagnés 0.12$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   0.18$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   0.30$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

Août
31 Intérêts	  gagnés 0.12$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   0.16$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   0.28$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

Sept
30 Intérêts	  gagnés 0.12$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   0.15$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   0.27$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

Oct
25  2009-2010 Annual Report - Minister of Finance (BC Registry services)158 25.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   25.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
25  2010-2011 Annual Report - Minister of Finance (BC Registry services)159 25.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   25.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
31 Intérêts	  gagnés 0.16$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   0.12$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   0.28$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

	  TOTAL	   4,399.40$	  	  	  	  	  	  	   1,226.00$	  	  	  	   3,751.11$	  	  	  	   1,453.95$	  	  	  	  	  	   2,679.95$	  	  	  	  	   1.13$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
SOLDE	  DES	  COMPTES	  EN	  DATE	  DU	  31	  OCT	  2011 3,173.40$	  	  	  	  	  	  	   2,297.16$	  	  	  	   -‐$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   1.13$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

Nov
2 	  Argent	  Pizza	  -‐	  Dépôt	  (par	  Marion	  Gonneville) 54.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   54.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
18 	  Argent	  Pizza	  -‐	  Dépôt	  (par	  Marion	  Gonneville) 50.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   50.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
23 Frais	  de	  changement	  de	  nom	  -‐	  APE	  KITS/APE	  JV	   160 31.68$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   31.68$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
25 BC	  Gaming	  Commission 4,320.00$	  	  	  	   4,320.00$	  	  	  	  
30 Intérêts	  gagnés 0.13$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   0.19$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   0.32$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

Dec
12 Dépense	  approuvée	  -‐	  Cadeau	  de	  Noël	  aux	  membres	  du	  personnel	  JV 196.00$	  	  	  	  	  	  	  	   196.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
31 Intérêts	  gagnés 0.14$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   0.56$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   0.70$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

Jan
4 Campagne	  de	  Financement	  2011-‐12 1,420.00$	  	  	  	  	  	  	   1,335.00$	  	  	  	   2,755.00$	  	  	  	   *	  Chèques	  libellés	  à	  l'order	  du	  CSF:	  $1,335.00	  (pour	  Reçus	  pour	  fins	  d'impôt)
4 Remboursement	  à	  Marc	  Caloren	  -‐	  Cadeau	  de	  Noël	  aux	  membres	  du	  personnel	  JV161 196.00$	  	  	  	  	  	  	  	   196.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  
31 Intérêts	  gagnés 0.17$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   0.56$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   0.73$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

Fev
7 Remboursement	  reçu	  du	  CSF	  -‐	  Chèque	  daté	  27/01/12 2013080 1,335.00$	  	  	  	  	  	  	  	   1,335.00$	  	  	  	   Pour	  Chèques	  libellés	  CSF	  -‐	  Campagne	  de	  financement	  2011-‐2012
7 Remboursement	  reçu	  de	  EJV	  -‐	  Projet	  Lien/Pizza	  vendu	  2010-‐11	   736 268.50$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   268.50$	  	  	  	  	  	  	  	  
17 Remboursement	  -‐	  Argent	  Pizza	  (à	  Marion	  G.) 162 70.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   70.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
29 Intérêts	  gagnés 0.42$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   0.53$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   0.95$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

Mar
15 Commande	  de	  nouveaux	  chèques	  -‐	  AP-‐EJV 115.17$	  	  	  	  	  	  	  	   115.17$	  	  	  	  	  	  	  	  	   230.34$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   Payment	  préautorisé
28 Gâteau	  -‐	  Réunion	  APÉ	  28	  mars	  12 1 21.99$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   21.99$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   Remboursement	  	  à	  Marc	  C.
28 Achat	  de	  2	  clés	  USB 2 22.36$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   22.36$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   Remboursement	  	  à	  Phuong	  D.
28 Dépense	  approuvée	  -‐	  Fonds	  Étudiants	  (Célébration	  des	  finissants) 1 750.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	   750.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   Remboursement	  à	  M.	  Denis	  Roux	  -‐	  frais	  de	  réservation	  (graduation)
28 Transfer	  de	  fonds	  de	  BCG	  au	  compte	  régulier	  -‐	  re:	  dépôt	  effectué	  dans	  le	  mauvais	  compte	  2010-‐201137 90.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   90.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   Pour	  correction	  du	  dépôt	  effectué	  14	  jan	  2010	  dans	  compte	  BCG	  par	  erreur.	  (Argent	  Pizza	  vendu	  dans	  le	  cadre	  du	  Projet	  Lien)	  	  
31 Intérêts	  gagnés 0.50$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   0.56$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   1.06$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

Avr
16 Remboursement	  -‐	  Argent	  Pizza	  (à	  Marion	  G.) 3 34.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   34.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
30 Intérêts	  gagnés 0.49$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   0.47$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   0.96$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

Mai
2 Dépense	  approuvée	  -‐	  Inscription	  "IB	  	  World	  Student	  Conference"	  à	  UBC 800.00$	  	  	  	  	  	  	  	   800.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   A	  Rembourser	  à	  EJV	  -‐	  Frais	  d'inscription	  "IB	  World	  Student	  Conference"	  à	  UBC)

Dépense	  approuvée	  -‐	  Press	  à	  imprimer 1,500.00$	  	  	  	   1,500.00$	  	  	  	  	  	  	  	   A	  Rembourser	  à	  EJV	  -‐	  Cours	  d'Arts	  (Mme.	  Hémond)
Dépense	  approuvée	  -‐	  Tour	  à	  bois 500.00$	  	  	  	  	  	  	  	   500.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   A	  Rembourser	  à	  EJV	  -‐	  Cours	  de	  Menuiserie	  (M.	  Yan)
Dépense	  approuvée	  -‐	  Livres	  et	  autres	  ressorces	  de	  Bibliothèque 1,000.00$	  	  	  	   1,000.00$	  	  	  	  	  	  	  	   A	  Rembourser	  à	  EJV	  -‐	  Bibliothèque
Dépense	  approuvée	  -‐	  Amplificateur	  et	  autres	  équipements 500.00$	  	  	  	  	  	  	  	   500.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   A	  Rembourser	  à	  EJV	  -‐	  Cours	  de	  Musique

2 	  Vin	  et	  Fromage	  -‐	  Honoraires	  (Batteur	  de	  Jazz) 4 100.00$	  	  	  	  	  	  	  	   100.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
11 Vin	  et	  Fromage	  -‐	  Dépôt 1,451.01$	  	  	  	  	  	  	  	   1,451.01$	  	  	  	  
18 Vin	  et	  Fromage	  -‐	  Achat	  d'alcool	  (Remboursement	  à	  Yuki	  F.) 5 494.53$	  	  	  	  	  	  	  	   494.53$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
31 Intérêts	  gagnés 0.56$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   0.48$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   1.04$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

Juin
6 Vin	  et	  Fromage	  -‐	  Achat	  de	  glaçons	  	  (Remboursement	  à	  Phuong	  D.) 6 5.18$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   5.18$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
6 Remboursement	  à	  E	  JV	  -‐	  Amplificateur	  et	  autres	  équipements	  (Musique)7 500.00$	  	  	  	  	  	  	  	   500.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  
6 Remboursement	  à	  E	  JV	  -‐	  Tour	  à	  bois	  (Menuiserie) 8 500.00$	  	  	  	  	  	  	  	   500.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  
6 Remboursement	  à	  E	  JV	  -‐	  Press	  à	  imprimer	  (Arts) 9 1,500.00$	  	  	  	   1,500.00$	  	  	  	  	  	  
6 Remboursement	  à	  E	  JV	  -‐	  Livres	  (Bibliothèque) 10 1,000.00$	  	  	  	   1,000.00$	  	  	  	  	  	  
6 Remboursement	  à	  E	  JV	  -‐	  Inscription	  "IB	  	  World	  Student	  Conference"	  à	  UBC	  (Activités	  Sociales)2 800.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	   800.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  

	  TOTAL	   7,844.32$	  	  	  	  	  	  	   4,590.91$	  	  	  	   6,620.51$	  	  	  	   1,755.17$	  	  	  	  	   1,335.00$	  	  	  	   1,335.00$	  	  	  	   4,600.00$	  	  	  	  	   4,600.00$	  	  	  	   6,152.08$	  	  	  	  	  	  	  	   8,801.40$	  	  	  	  

SOLDE	  DES	  COMPTES	  EN	  DATE	  DU	  02	  mai	  2012 3,253.41$	  	  	  	  	  	  	   4,865.34$	  	  	  	   -‐$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   -‐$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   6,152.08$	  	  	  	  	  	  	  	   8,801.40$	  	  	  	  

En	  caisse	  -‐	  SOLDE	  CONSOLIDÉ 8,118.75$	  	  	  	  	  	  	  

2011-‐2012

ASSOCIATION DE PARENTS - ÉCOLE JULES- VERNE
ÉVOLUTION	  DES	  FONDS	  Du	  	  28	  mars	  au	  2	  mai	  2012

COMPTE	  RECEVABLEDATE ENCAISSE	  #	  91595 ENCAISSE	  #	  94771	  BCG COMPTE	  PAYABLE
2010-‐2011



A	  la	  fin	  du	  mois	  d'octobre	  2011,	  toutes	  les	  dépenses	  de	  l'année	  précédente	  ($2679.95)	  	  sont	  totalement	  payées	  au	  complet.

*	  Chèques	  libellés	  à	  l'order	  du	  CSF:	  $1,335.00	  (pour	  Reçus	  pour	  fins	  d'impôt)

Pour	  Chèques	  libellés	  CSF	  -‐	  Campagne	  de	  financement	  2011-‐2012

Remboursement	  à	  M.	  Denis	  Roux	  -‐	  frais	  de	  réservation	  (graduation)
Pour	  correction	  du	  dépôt	  effectué	  14	  jan	  2010	  dans	  compte	  BCG	  par	  erreur.	  (Argent	  Pizza	  vendu	  dans	  le	  cadre	  du	  Projet	  Lien)	  	  

A	  Rembourser	  à	  EJV	  -‐	  Frais	  d'inscription	  "IB	  World	  Student	  Conference"	  à	  UBC)



Part Vancity/ vancity Shares  - Numéro de compte  #91595 81.79$         

Solde du compte APÉ régulier ( # 91595 ) au 31 mai 2012: 6,758.59$    
Moins: Chèques à émettre: N° 006 (5.18)$          

N° 007 (500.00)$      
N° 008 (500.00)$      
N° 009 (1,500.00)$   
N° 010 (1,000.00)$   

En caisse - Compte régulier 3,253.41$    

Solde du compte BCG ( # 94771 ) au 31 mai 2012: 5,665.34$    
Moins: Chèques à émettre: n° 002 (800.00)$      
Encaisse - Compte BC Gaming 4,865.34$    

Solde consolidé au 06 juin 2012 8,118.75$    

Notes - Chèques à émettre 
Date CHQ N° A l'ordre de Référence

#	  91595 #	  94771
6-Jun-12 6 5.18$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   Phuong	  Duong Remboursement achat de glaçcons - Vin & Fromage 2011-2012
6-Jun-12 7 500.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   Ecole Jules-Verne Remboursement: Amplificateur et autres équipements
6-Jun-12 8 500.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   Ecole Jules-Verne Remboursement: Tour à bois (Menuiserie)
6-Jun-12 9 1,500.00$	  	  	  	  	  	  	   Ecole Jules-Verne Remboursement: Press à imprimer (Arts)
6-Jun-12 10 1,000.00$	  	  	  	  	  	  	   Ecole Jules-Verne Remboursement: Livres (Bibliothèque)
6-Jun-12 2 800.00$	  	  	   Ecole Jules-Verne Remboursement: Inscription "IB  World Student Conference" à UBC

Conciliation bancaire au 06 juin 2012
ASSOCIATION DE PARENTS - ÉCOLE JULES- VERNE

 N° Compte
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Procès verbal de l’assemblée régulière de 
L’Association de parents - école Jules-Verne 

Tenue le 6 juin 2012 à 19h00 dans la bibliothèque de l’école 

1. Ouverture de l’assemblée 
M. Caloren se présente et déclare l’assemblée ouverte.  
 
Les personnes présentes à la réunion sont : 
  

1. Claude Martin 
2. Sophie Helias 
3. Marc Caloren 
4. Denis Roux 

5. Phuong Duong 
6. Jean-Pierre Gauthier 
7. Katy Tucker 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Résolution 2011/12-21 

Adoption de l’Ordre du Jour de la réunion du 6 juin 2012, tel que proposé (Copie jointe en 
annexe), par Jean-Pierre Gauthier et appuyée par Phuong Duong. Adoptée. 
 
3. Adoption du procès verbal de la réunion du 2 mai 2012 
L’ébauche du procès verbal a été préalablement transmise au secrétariat de l’école pour son 
intégration au site internet de celle-ci, par courriel aux participants à la réunion et des copies 
sont remises aux participants à cette réunion.  

Résolution 2011/12-22 
Adoption du procès verbal de la réunion du 28 mars 2012, tel qu’amendé au 2e paragraphe de 
la page 2 afin de mettre une emphase sur l’importance de la communication avec les parents 
et le besoin de coordination entre les enseignants pour la charge de travail des élèves, est 
proposée par Sophie Helias et appuyée par Jean-Pierre Gauthier. Adoptée. 
 
4. Bilan de la direction 
 
M. Martin remercie d’abord les parents qui ont participé avec assiduité aux réunions et 
activités de l’APE.  
 
Il considère avoir eu du succès à sa première année à Jules-Verne compte tenu des 
circonstances auxquelles il a été confronté. Une culture de l’excellence et  de la réussite 
éducative s’ancre graduellement dans l’école et chez ses acteurs ce qui devrait donner le goût 
aux élèves de compléter leur parcours secondaire a Jules-Verne. Une satisfaction évidente est 
aussi tirée de la mise en place de l’équipe de gestion des services spécialisés pour les élèves. 
On connait mieux la clientèle et on répond mieux à ses besoins spécifiques. 
 



Procès verbal Réunion du 6 juin 2012 
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Il souligne la mise en place d’une politique sur les retards ainsi que l’apport très important de 
M. Steve Roy au niveau des technologies, M. Roy et Jules-Verne sont des précurseurs au sein 
du CSF. 
 
Malgré l’évolution du dossier il demeure certaines contraintes dans l’organisation des activités 
de fin d’année dues à l’état des relations de travail avec les enseignants. 

 
Le Ministre de l’éducation était de passage récemment à notre école et 5 élèves lui ont fait 
visiter les lieux. Ils ont échangé également avec lui lors de son repas du midi. 
 
Les relations s’améliorent au sein du Comité des partenaires et le directeur dresse un bref état 
des lieux : 

• Le comité existe ; 
• Les réunions et travaux ont été affectés par les moyens de pression des enseignants ; 
• La direction poursuivra sa réflexion sur le Projet éducatif à partir de l’ébauche qui 

circule. 
 
Pour cette année et les années à venir on visera à relever la barre de l’excellence dans la 
réussite académique. M. Martin veut voir plus d’élèves réussir un I.B. complet ce qui 
demandera un investissement dès la 7e année dans l’enrichissement des mathématiques et 
des sciences. De plus, M. Martin rencontrera périodiquement la directrice de l’école Rose-des 
vents afin de passer en revue les activités des deux écoles et les dossiers confiés à l’adjoint 
qui les épaulera tous les deux. Il souligne enfin que les parents semblent apprécier le 
programme d’arts en place à l’école. 
 
Un bulletin cumulatif sera remis sous peu à tous les élèves. Toutefois, les résultats des 
examens provinciaux des élèves de 10-11-12es seront envoyés directement à la maison en 
juillet. 
 
5. Bilan du président 

a. Espace Gymnase 
La ville de Vancouver n’a toujours pas avisé le CSF de l’émission du permis nécessaire à la 
mise en place de la structure temporaire. M. Allison s’attend à ce que cette réponse lui 
parvienne à la mi-juin. Certains parents expriment des doutes sur les détails de la mise en 
œuvre de ce projet. 
 
M. le président demeure optimiste quant à la construction d’une structure temporaire servant 
de gymnase supplémentaire pour l’année 2012-2013. Seulement 2 personnes se sont 
présentées à la consultation publique organisée par la ville de Vancouver et aucune opposition 
n’a été  manifestée. 
 

b. Vote pour le rapatriement des élèves de 7e année à Rose-des vents 
Une assemblée extraordinaire des parents de cette école a été tenue le 24 mai et une nette 
majorité s’est exprimée contre cette initiative. 
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6. Bilan de la trésorière  
 

a. Etat des comptes et mise à jour des dépenses approuvées  
La trésorière dépose un document à l’assemblée. Le solde du compte Régulier est de 
$6,758.59 et celui du compte BC Gaming est de $5,665.34. En vertu des engagements 
préalables dont le déboursement n’a pas encore été effectué (musique-$500, menuiserie-
$500, arts-$1,500, bibliothèque-$1,000, conférence IB-$800), le solde total ‘réel’ consolide est 
de $8,118.75. 
 
De plus, une somme de $800 prévue au budget de l’année courante pour soutenir l’activité 
sportive, sera versée à l’école au cours de l’année 2012-2013 pour lui permettre d’acquérir des 
maillots de sport plutôt que les poteaux de volleyball initialement prévus. 
   

b. Demande de financement BC Gaming 
 

Le président et la trésorière se rencontreront sous peu pour compléter la comptabilité de cet 
exercice, entre autres afin de rendre compte à BC Gaming dans les délais prescrits.  
 
De plus, une demande annuelle de financement à BC Gaming sera déposée. Elle reposera sur 
une fréquentation projetée de 252 élèves à l’école en 2012-2013.  
 

Résolution 2011/12-23 
Jean-Pierre Gauthier, appuyé par Denis Roux, propose que Marc Caloren soit autorisé à 
déposer au nom de l’APE une demande d’aide financière auprès de BC Gaming et de poser 
l’ensemble des gestes nécessaires à sa conformité. Adoptée. 
 
7. Allocation des montants de bourses d’élèves 
M. Gauthier a préalablement préparé un document proposant une description des bourses et 
une répartition des montants entre celles-ci. Les participants discutent des montants 
disponibles et de leur allocation. La somme totale approuvée est de $2,500. 
 
4 bourses de $500 seront remises cette année : 

• Excellence scolaire 
• In memoriam Samuel Daigle et implication sociale 
• In memoriam Mohamed Lamine Madi 
• Mérite sportif 

 
Des certificats cadeaux seront aussi remis pour souligner l’excellence générale (notes, 
comportement et attitude ainsi que leadership et implication) à un élève de chacun de ces 
niveau : 9e- ($50) ; 10e-($100) ; 11e-($150) et 12e-($200). 
 
M. Martin et des représentants du corps enseignant se réuniront pour identifier les 
récipiendaires des bourses et certificats à partir de la description préparée par M. Gauthier. 
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8. Nomination Bénévole de l’année 
Résolution 2011/12-24 

Jean-Pierre Gauthier, appuyé par Denis Roux, propose que Marc Caloren soit identifié comme 
bénévole de l’année dans le processus de reconnaissance organise par la Fédération des 
parents francophones de la Colombie-Britannique. Adoptée, avec l’abstention de M. Caloren. 
 
9. Mise à jour des comités 

a. Comité social – Compte –rendu Soirée Vin + Fromage + Jazz 
Cette soirée a été un succès et des remerciements sont dirigés à tous ceux qui y ont 
contribué. Une activité permettant aux parents de se rencontrer constitue pour eux un bénéfice 
tangible en plus de profiter d’une soirée savoureuse et divertissante. 
 

b. Comité des partenaires 
Le sujet n’a pas été traité vu l’absence des représentants des parents à ce comité. 
 
10. Varia 
Aucun sujet n’est soulevé pour discussion. 
 
11. Levée de l’assemblée 
À 21h40 Marc Caloren propose que l’assemblée soit levée. 
 

Signatures 
 

Date : 
 

 Date : 
 

   
Signature : 
 

 Signature : 
 

Marc Caloren, Président  Denis Roux, Secrétaire 
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REVENUS
Levée de fonds - Vin et Fromage 1,530.00$    
Campagne de Financement 2,755.00$    

BC Gaming Commission 4,320.00$    

Intérêts - #91595 2.93$           
Intérêts - #94771 3.96$           
Dividende - #91595 3.14$           
Total des entrées de fonds 8,615.03$     

DÉPENSES
Levée de fonds: Vin et Fromage * 678.70$       
Frais bancaires - Commande de chèques 230.34$       
Frais Adm - Gâteau 21.99$         
Frais Adm - Clés USB 22.36$         
Frais	  Adm	  -‐	  	  Changement	  de	  nom	  -‐	  APE	  KITS/APE	  JV	   31.68$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
Cadeau de Noël - Membres du personnel JV 196.00$       
Fonds Étudiants 750.00$       
Amplificateur - Cours de Musique 500.00$       
Inscription "Students Conference" à UBC 800.00$       
Livres - Bibliothèque 1,000.00$    
Press à imprimer - Cours d'Arts 1,500.00$    
Your à Bois - Cours de Menuiserie 500.00$       
FPFCB - Cotisation annuelle 2011-2012 20.00$         
BC Ministry of Finance
Total des Dépenses 6,251.07$     

Surplus (Perte) 2,363.96$     

Du 1er juilllet 2011 au 06 juin 2012

ASSOCIATION DES PARENTS ECOLE JULES-VERNE
Etat Des Résultats



ACTIF
En caisse:

Compte Régulier 6,758.59$     
Compte BC Gaming 5,665.34$     12,423.93$   

Part Vancity 81.79$          
TOTAL DE L'ACTIF 12,505.72$   

PASSIF ET AVOIR DES PROPRIÉTAIRES
PASSIF: 
Compte à payer: Phuong D.- Vin et Fromage 5.18$            

E JV - Amplificateur 500.00$        
E JV -Tour à bois 500.00$        
E JV - Press à imprimer 1,500.00$     
E JV - Livres 1,000.00$     
E JV -  Inscription "IB World Student Conference"800.00$        4,305.18$     

AVOIR DES PROPRIÉTAIRES
Au 1er Juillet 2011 5,836.58$     
Surplus (ou déficit de l'exercice) 2,363.96$     
Au 06 juin 2012 8,200.54$     

TOTAL - PASSIF ET AVOIR DES PROPRIÉTAIRES 12,505.72$   

ASSOCIATION DE PARENTS - ÉCOLE JULES- VERNE
BILAN

Au 06 juin 2012



BANQUE	  -‐	  RÉGULIER	  #	  91595
DATE DESCRIPTIONS DEBIT CREDIT DR/CR SOLDE
2011-‐06-‐30 Encaisse DR 4,398.88$	  	  	  	  

BANQUE	  -‐	  BC	  GAMING	  #	  94771
DATE DESCRIPTIONS DEBIT CREDIT DR/CR SOLDE
2011-‐06-‐30 Encaisse CR 3,750.50$	  	  	  	  

DÉPENSES
DATE DESCRIPTIONS DEBIT SOLDE
2011-‐06-‐30 Encaisse 3,750.50$	  	  	  	  



Part Vancity/ vancity Shares  - Numéro de compte  91595 81.79$         

Solde du compte APÉ régulier ( # 91595 ) au 31 mai 2012: 6,758.59$    
Moins: Cheques en circulation: N° 006 (5.18)$          Voir Notes

N° 007 (500.00)$      
N° 008 (500.00)$      
N° 009 (1,500.00)$   
N° 010 (1,000.00)$   

En caisse - Compte régulier 3,253.41$    

Solde du compte BCG ( # 94771 ) au 31 mai 2012: 5,665.34$    
Moins: Cheques en circulation: n° 002 (800.00)$      
Encaisse - Compte BC Gaming 4,865.34$    

Solde consolidé au 06 juin 2012 8,118.75$    

Notes - Cheques en circulation 
Date CHQ N° A l'ordre de Référence

#	  91595 #	  94771
6-Jun-12 6 5.18$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   Phuong	  Duong Remboursement achat de glaçcons - Vin & Fromage 2011-2012
6-Jun-12 7 500.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   Ecole Jules-Verne Remboursement: Amplificateur et autres équipements
6-Jun-12 8 500.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   Ecole Jules-Verne Remboursement: Tour à bois (Menuiserie)
6-Jun-12 9 1,500.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	   Ecole Jules-Verne Remboursement: Press à imprimer (Arts)
6-Jun-12 10 1,000.00$	  	  	  	  	  	  	  	  	   Ecole Jules-Verne Remboursement: Livres (Bibliothèque)
6-Jun-12 2 800.00$	  	  	   Ecole Jules-Verne Remboursement: Inscription "IB  World Student Conference" à UBC

Conciliation bancaire au 06 juin 2012
ASSOCIATION DE PARENTS - ÉCOLE JULES- VERNE

 N° Compte
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Procès-verbal de l’assemblée générale annuelle de 
L’Association de parents - école Jules-Verne 

Tenue le 25 septembre 2012 à 19h00 dans la bibliothèque de l’école 

1. Ouverture de l’assemblée 
M. Caloren se présente et déclare l’assemblée ouverte.  
 
Les personnes présentes à la réunion sont : 
  

1. Claude Martin 
2. Joseph Pagé 
3. Fabienne Martin 
4. Marc Caloren 
5. Denis Roux 
6. Phuong Duong 
7. Jean-Pierre Gauthier 
8. Anne Roberge 
9. Trish Kolber 

10. Peter Murphy 
11. Nadine Cahan 
12. Anne-Marie Lapointe 
13. Hélène Roy 
14. Benoit Maniquant 
15. Gordana Maniquant 
16. Christophe Heald 
17. Camil Dubuc 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Résolution 2012/13-01 

Adoption de l’Ordre du Jour de la réunion du 25 septembre 2012, tel que proposé par Marc 
Caloren et appuyée par Phuong Duong. Adopté. 
 
3. Adoption du procès verbal de la réunion du 6 juin 2012 
Les participants ont des copies de l’ébauche à leur disposition.  

Résolution 2012/13-02 
Adoption du procès verbal de la réunion du 6 juin 2012, tel que préparé, est proposée par 
Jean-Pierre Gauthier et appuyée par Phuong Duong. Adopté. 
 
4. Bilan du président : Dépôt du rapport annuel 
M. Caloren dépose son rapport annuel des activités de l’APÉ. Il dresse un bilan positif de cette 
année de renouveau au sein de l’APÉ. Il rappelle certaines des activités et réalisations  
significatives de l’organisme : 

• Redressement auprès de BC Gaming 
• Mise à jour du nom de l’APÉ 
• Activités du Comité des partenaires et obstacles dus au conflit de travail 
• Succès ($3000) de la première campagne de souscription volontaire pour le 

financement de l’APÉ 
• Attribution de bourses aux élèves 
• Journées pizza 
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• Soirée Vin et Fromage dont les résultats financiers sont modestes par rapport aux 
énergies déployées mais intéressants au niveau des relations entre parents 

• Collaboration avec l’APÉ de l’école Rose-des-vents pour la construction d’un espace 
polyvalent et dans le processus de sélection d’un directeur adjoint pour les deux écoles. 

 
 
5. Bilan de la trésorière 

a. Dépôt des États financiers 2011-2012 
La trésorière, Phuong Duong,  présente, les résultats financiers de l’année 2011-2012. 
 
La conciliation bancaire au 30 juin 2012 présente une somme totale de $5,951.75, dont 
$4,285.98 au compte régulier et $1,665.77 au compte BC Gaming. 
 
L’état des résultats pour la période du 1er juillet 2011 au 30 juin 2012 montre des revenus de 
$8,649.03 et des dépenses de $8,777.07 pour un excédent de dépenses de $128.04 sur les 
revenus. 
 
Le bilan présente un actif de $6,033.54, un passif de $325.00 (bourse non versée et $25 dû au 
Ministère des finances) et un avoir propre de $5,708.54. 
 

b. Ébauche du budget 2012-2013 
La trésorière dépose une ébauche de budget pour l’année qui commence. Les hypothèses 
pour les revenus sont les suivantes : 

• BC Gaming       $4,940 
• Campagne de souscription volontaire   $3,000 

De plus, l’encaisse de $5,727 y est ajouté pour une somme totale de $13,667. 
Les dépenses possibles présentées sont calquées sur celles de l’exercice précédent pour un 
montant total de $11,150. 
 
M. Caloren invite les participants à réfléchir sur la proposition de budget puisqu’elle fera l’objet 
de discussions à une prochaine rencontre de l’APÉ. 
 
6. Élections du Bureau Directeur pour l’année 2012-2013  
TOUTES LES PESONNES SONT ÉLUES PAR ACCLAMATION 

a. Présidence 
Marc Caloren 

b. Vice-Présidence 
Jean-Pierre Gauthier 

c. Trésorière 
Phuong Duong 

d. Secrétaire 
Fabienne Martin 

e. Conseillers 
Trish Kolber 
Christophe Heald 
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Gordana Maniquant   
f. Représentants des parents au Comité des partenaires 

Valérie Saunier 
Benoit Maniquant 

 
7. Nominations de bénévoles aux autres comités 

a. Comité d’urgence 
Camil Dubuc 
Comité social 
Heather Avon 
Gordana Maniquant  
 

b. Dîners pizza 
Anne-Marie Lapointe 
Hélène Roy 
Anne Roberge 
 

Le président invite les participants à réfléchir sur leur implication et à inviter d’autres personnes 
à se joindre aux activités de l’APÉ. 
 
8. Suggestions de projets et d’orientations pour l’APÉ en 2012-2013 
Le succès de l’APÉ et la qualité de l’expérience des élèves à Jules-Verne sont tributaires de 
l’engagement et de la participation des parents. On invite tous les participants à stimuler cette 
participation. On évoque les bénéfices que rapportent les équipes sportives d’une école. Les 
activités sociales sont identifiées comme un moyen d’implanter l’école au cœur de la 
communauté francophone. 
 
Le désir des adolescents de s’identifier distinctement et de prendre une certaine distance de 
leurs parents peuvent contribuer à atténuer l’enthousiasme des parents dans leur engagement 
communautaire au niveau secondaire.  

 
9. Date de la prochaine réunion régulière 
Les parents s’entendent pour éviter de tenir leurs réunions à des dates qui pourraient entrer en 
conflit avec les réunions de l’APÉ de l’école Rose-des-vents. Les réunions devraient être 
tenues au six semaines environ. La cédule des réunions de l’année devrait être établi à la 
prochaine rencontre.  
 
La prochaine réunion aura lieu le 7 novembre 2012 à la bibliothèque de l’école. 

 
10. Mot de la direction 

a. La rentrée 2012-2013 et les grandes lignes pour l’année 
M. Martin remercie d’abord les parents présents et les membres du bureau directeur de l’APÉ 
pour leur engagement. Il cite la construction du nouvel espace polyvalent comme un exemple 
de la force et de l’efficacité des représentations structurées des parents. 
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Des activités sportives seront organisées cette année avec d’autres écoles du CSF. Déjà 70 
élèves ont pris part aux activités sportives parascolaires organisées depuis le début de 
l’année.  
 
L’organisation d’un orchestre a aussi eu lieu et les élèves présenteront un spectacle de Noel. 
 
Ces activités périphériques sont bénéfiques mais elles ne détournent pas M. Martin de son 
objectif premier, la réussite éducative, et il trouve dans l’enrichissement des compétences en 
mathématiques une assise solide vers la réussite. M. Martin évoque certaines mesures 
spécifiques déjà mise en place cette année pour appuyer l’enrichissement en mathématiques. 
Il souhaite aussi voir un plus grand nombre de diplômés du programme de l’I.B. de préférence 
à une multiplication des récipiendaires de certificats de l’I.B. bien que les résultats de ses 
élèves soient bons, particulièrement en anglais et en musique.  
 
Le développement de la clientèle de l’école dans son aire de desserte passe par la mise en 
valeur de ses qualités distinctives et la promotion de notre école auprès des élèves de 6e 
année doit débuter au plus tôt afin d’influencer les choix qui seront faits en janvier et février 
2013. 
 

b. Période de questions 
Suite à une question M. Martin rappelle que l’admissibilité au programme de l’I.B. est ouverte, 
mais que toutefois des entrevues des candidats ont lieu et on considère les habitudes de 
travail observées chez les candidats afin de pondérer leurs attentes. 
 
Une conversation s’engage sur certains des choix potentiels pour les axes prioritaires 
potentiels pour l’école: les langues plutôt que les mathématiques, l’allocation des ressources 
financières au programme I.B. ou à un plus grand nombre d’options, etc. 
 
Finalement, une question sur la coordination des activités à Jules-Verne avec celles de l’école 
Rose-des-vents permet à M. Martin de souligner qu’une attention est portée à ce genre 
d’enjeu et que le ‘partage’ d’un directeur adjoint par les deux écoles facilitera cette 
coordination au cours de l’année. 
 
11. Varia 
Pour permettre aux élèves de profiter des dîners chauds, sans frais supplémentaires, M. 
Duguay, directeur adjoint, tente de procéder à la coordination nécessaire. 
 
Le matériel d’urgence entreposé dans le conteneur de l’école est à renouveler et le comité 
d’urgence avec M. Duguay verra à coordonner les achats avec Rose-des-vents. 
 
12. Dissolution de l’APÉ Jules-Verne 2011-2012 

Résolution 2012/13-03 
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La dissolution du Bureau Directeur de l’APÉ Jules-Verne 2011-2012 est proposée par Marc 
Caloren et appuyée par Phuong Duong. Adoptée. 
 
13. Levée de l’assemblée 
À 21h04 Marc Caloren propose que l’assemblée soit levée. 
 

Signatures 
 

Date : 
 

 Date : 
 

   
Signature : 
 

 Signature : 
 

Marc Caloren, Président  Denis Roux, Secrétaire 
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